

TIENDA DE LA PURISIMA

DE
JOSÉ VALERO,

Mercado 5.

A LOS CABALLEROS.

El dueño de este establecimiento tiene el honor de participar á sus numerosos favorecedores que ha recibido un completísimo surtido de lanillas para trages de caballeros, de alta novedad, dibujos del mejor gusto y á precios equitativos.

A LAS SEÑORAS.

También ofrece un completo y variado surtido de corsés, desde los mas baratos, hasta los mas elegantes y preciosos que ha introducido a moda.

Variación en percales, lanas y crespones en colores de altas novedades, bichis, cretonas merinos, tamisés, granadinas asargadas y labradas, velos y mantillas de blonda etc. etc.

A LAS NOVIAS.

Preciosa coleccion de pañuelos de Manila blancos, bordados en blanco. Idem de colores bordados de lo mismo.

TODO A PRECIOS ARREGLADOS.

Se componen

toda clase de máquinas de coser, sean del sistema que se quiera, garantizándolas despues de arregladas.

Precios módicos.

Calle de San Agustin, núm. 10.

Una grande injusticia

De un asunto de grande interés trató en uno de sus últimos números "El Liberal,"

Es tal asunto relativo á la negativa de atrasos en las pensiones de tropa, y versa sobre una real orden expedida en 6 de Noviembre último por el ministro de la Guerra, la cual encierra en su fondo una grande injusticia.

Por ella se priva de los cinco años de atrasos, que por la ley corresponden, á los padres pobres de los soldados muertos en acción de guerra ó en Ultramar antes del 22 de Octubre de 1868, y todo el fundamento que esa real orden tiene es el informe de Consejo de Estado recaído en expediente de Francisco Manchon Candela, á quien se le negaron los cinco años de atrasos porque no justificó que habia sido pobre en dicho periodo.

"Enhorabuena—dice comentando este absurdo nuestro apreciable colega—que la real orden citada se aplique á los que por no probar su pobreza sino al presente, se encuentren en caso idéntico á Manchon Candela, pero no es justo que se comprendan en ella á los que han probado que han sido pobres en los cinco años anteriores á la fecha en que solicitaron su derecho, y por consiguiente no pueden ser excluidos de los beneficios que para todas las clases pasivas consigna el artículo 19 de la ley de Contabilidad de 25 de Junio de 1870.

Algunos de los perjudicados han acudido en demanda contenciosa ante el Consejo de Esta-

do, cuya alta corporacion, fundándose, sin duda, en los más recios principios de legalidad y justicia, ha informado ya la presentada por Ignacio Miron Rodrigo en sentido favorable á los atrasos, porque ha justificado que su pobreza arranca de fecha anterior á la del fallecimiento de su hijo.

Pero el ministro de la Guerra, por excesivo amor propio ó pueril vanidad, parece que trata de insistir contra la resolucion legal del Consejo de Estado, llevando el asunto al Consejo de ministros.

En nombre de la razon y del derecho, y en defensa de la clase más humilde de sociedad, debemos llamar la atencion de todos los ministros, y especialmente del Sr. Cánovas, para que comprendiendo la injusticia que se trata de consumar, pongan la resolucion del Consejo de Estado, basada, como antes se ha dicho, en razones y fundamentos de alta justicia. De lo contrario, se estableceria una irritante desigualdad entre el soldado y todas las demás clases pasivas, civiles y militares, negándole al primero los atrasos de una insignificante pension que se concede á todos los demás sin distincion, y sin reparar en su cuantía, á veces considerable; y esto, por ser altamente ilegal y contra la opinion del Consejo de Estado, seria un motivo más para aumentar el número de los que han contribuido á la impopularidad del gobierno conservador."

Mucho desconfiamos que la voz de la prensa llegue á oídos de un gobierno que solo parece escucharla para perseguirla. Mas, así y todo,

la injusticia es tan grande y se halla tan de relieve, que el mismo ministro de Guerra, si medita sobre ella, sacrificará su vanidad al deseo de no tener sobre si un pesado remordimiento.

El Caballo.

Cuenta la historia, como todo el mundo sabe, que Caliguli, que tanto deseaba que el pueblo romano no tuviese mas que una cabeza para poderse la cortar de un solo golpe, tuvo un dia el capricho de hacer un cónsul de su caballo.

Incitatus, que este era el nombre del animal, ocupaba no solamente una cuadra de mármol, sino que comia en pesebre de marfil, mantas de purpura, cabestros guarnecidos de piedras preciosas, sino todo un magnífico palacio, con numerosa servidumbre donde recibia magníficamente á los bipedos y mamíferos que tenian el honor de venir á visitarle.

En la actualidad, en estos tiempos de igualdad y de ateismo "á autrance," el caballo esrey, el caballo es dios, reina, gobierna, ocupa los espíritus y hace palpitar los corazones.

La mas noble conquista del hombre se ha vengado bien, pues ha logrado conquistar á su conquistador, domándole por completo á pesar de que aquel acostumbra subirse sobre él.

De ahí al consulado, á la dignidad real, no hay mas que un paso.

Quizá se exagere en pronósticar el adveni-

Quando la señorita Muller os hubo dado á luz, el verdadero padre de la niña que se la habia confiado, temiendo que la abandonase para no pensar mas que en su propio hijo, quiso constituir una regular fortuna para la niña; á este efecto se extendió una act.; se la destinó una suma de cincuenta mil francos que la sirviesen de dote el dia en que tomase estado.

Con el producto de esta suma fuisteis educado, así como la que entonces se llamaba Gertrudis, hasta el dia en que para vos; y para ella comenzaba una nueva carrera.

Detúvose Monteclain, y mirando al coronel, le dijo:

—Y bien! coronel, ¿me hablo perfectamente informado? ¿Hay alguna circunstancia que yo ignore?

Tomas, que aun cuando se hallaba escuchando, habia podido contener sus emociones, dominar sus impaciencias, y preparar sus respuestas, evió la investigadora mirarla de Monteclain y contestó:

—Todo lo que acabais de referir es exacto; solo me resta saber que interés os ha llevado á descubrir semejantes secretos, y por qué pareceis dispuesto á serviros de ello contra algunos de aquellos á quienes conciernen.

—Coronel, dijo Monteclain, no jugamos con las mismas cartas; yo os enseño todo lo que tengo en la mano, ó casi todo; vos no me habeis dicho aun una palabra de lo que sabeis ó de lo que pensais hacer.

—Caballero de Monteclain, contestó el coronel con altivez, pues que tanto sabeis, habeis debido comprender que he venido á vengar el honor de mi madre y que tengo derecho para hacerlo.

—Sin duda, os pregunto yo, ¿cómo lo vais á hacer?

—Ese es mi secreto.

Un impulso de cólera brilló en los ojos de Monteclain.

—Reparad bien en esta sala, coronel, le dijo, y sabed una cosa:

Y es, que en este mismo sitio, entre estas cuatro paredes que han oido la confidencia que os he hecho, soy hombre para declararos cara cara, que ignoro enteramente quien sois, que soy hombre para destruir con una palabra las pruebas de la inocencia de vuestra madre, pruebas que habeis venido á buscar á este pais.

—¿Y es el caballero de Monteclain quien así me habla?

—El mismo que habla de esta manera al hombre que le ha dejado decir todos sus secretos y que tan cuidadosamente guarda los suyos.

El coronel se ruborizó, pero replicó al punto:

—¿Pero, caballero, es igual nuestra posicion?

—Quando vuestra confianza haya sido igual á la mia responderé á esa pregunta.

—Esperaba esta observacion, contestó Monteclain con irónica sonrisa, y la acepto; únicamente, coronel, no la olvideis cuando acabemos de hablar.

Acepto en toda explicacion los límites que se proponen, como en todo duelo las armas que mi adversario quiere elegir.

Advirtiéndome sea circunspecto para con vos, os obligais á serlo para conmigo. No lo olvideis. ...

—¿Y á qué se dirige esa recomendacion?

—Ya lo vereis, contestó Monteclain, os lo he dicho, no podreis salir de mi casa sino como un hermano ó como un amigo.

Tomas pareció sorprendido y repitió aun otra vez:

—Os escucho.

—Mr. de Bordes encontró, pues, á la señora Sofia Muller, hermosa, pobre y bastante mal protegida por un padre sumido en la mas vergonzosa crápula.

Bordes sedujo á la señorita Sofia Muller, y....

—Prometiéndola ser su esposo, interrumpió el coronel con voz trémula por la cólera, porque sin esa palabra, á la que el infame ha faltado, ¡jamas mi mi madre, mi infeliz y noble madre hubiese sucumbido á ese miserable!

¡Pero, continuad, caballero, continuad!

—No, no, dijo Monteclain; acabad la historia, vos la sabeis de otro modo que yo... á vos toea el ilustrarme.

—¿Os atreveriais á negar que Mr. de Bordes no prometió á mi madre casarse con ella?

—Yo no digo eso... vos lo sabeis. Yo de nada dudo...

—Pero en fin, ¿por qué guardais ahora ese silencio?

—Porque no estais tranquilo, coronel, porque si seguimos discutiendo cinco minutos mas en ese tono, será preciso degollarnos dentro de algunas horas...

Porque yo no quiero aventurar, añadió recalcando sus palabras, lo que puede comprometerme en este secreto con un hombre á quien no veo dispuesto á hacer una legítima compensacion de todas las faltas de cada cual.

—¿Os constituís en defensor de Mr. de Bordes?

—Dios me libre; pero ¿quién sabe si dentro de un momento tendré que hablaros de alguno que quizá ha cometido tambien faltas graves en este negocio y á quien no permitiré se apliquen los epítetos de infame y miserable?

—Hablad, pues, caballero, dijo el coronel, estaré tranquilo.

—E probable que, como decis, emplease Mr. de Bordes en la seducion esa comun promesa de matrimonio, que las que la escuchan aceptan demasiado frecuentemente como una escusa á su propia debilidad, mas bien que como una fundada esperanza.

No tembleis de impaciencia, coronel; es necesario, para hacer como se debe

mento de los Huyntums entrevisto por Gulliver en sus fantásticos viajes, en que el caballo abusó de su fuerza física superior para hacerse llevar en palanquin por sus esclavos, los hombros, pero no deja de ser cierto que el caballo está más á la moda que nunca, y que se ocupan de sus acciones mas de lo regular.

Algunos eruditos han ofrecido descubrir el origen de la palabra caballo, y Voltaire ha demostrado que venia de la palabra hippos, cambiando hip en ca y ppos en ballo.

Hoy lo hacemos mejor y manifestamos nuestro entusiasmo por exclamaciones exóticas, por aclamaciones delirantes, donde se pueden distinguir estos mosilabos, ¡hip ó hip! ¡hurrah!

Durante 17 dias consecutivos la "crème" de la sociedad parisien, compuesta de las mondaine mas encopetadas, de los autores mas ilustres de los sportsmen mas arrojados, de las horizontales mas conocidas y de los cocheros millonarios, han consentido en reunirse en número de 10,000 en el anfiteatro del Palacio de la Industria, para asistir á la exhibicion de los nobles corceles que se han dignado desfilarse al paso, al trote, al galope, saltando y rodando en el polvo para mayor contentamiento de los 20000 ojos que no perdian uno solo de sus movimientos.

El público parodia ahora las palabras de Ricardo III, y vá por todas partes exclamando: "Un caballo! un caballo!, mi dinero por un caballo!,"

Así es que cuando le dieron su manjar favorito, vedle con que furor, con que delirio se prepara á no perder ninguna de las carreras anunciadas; pero no debe ignorarse que el atractivo de la ganancia entra por mucho en esta fiebre caballar y que si las apuestas fueran suprimidas se iria con mucho menos afán á presenciar los triunfos hípicos. Esto no quita tambien que un gran número de personas acaben por aficionarse á uno ú otro *pur sang* sin hacer caso del bene-

ficio que esto pudiera reportarles; entonces es cuando empiezan las discusiones interminables sobre el mérito respectivo de tal ó cual campeón.

Esta pasion desordenada por el mamífero denominado caballo, nos ha proporcionado toda una generacion de ginetes que merecerian ser retratados por hábiles artistas; *horsemen* que pasan todo su tiempo en la cuadra, no desdendiéndose en algunas ocasiones en meter las manos en la masa, es decir, en hacer el oficio de caballerizos.

Sin embargo, estos íntimos cuidados dados á la mas hermosa conquista del hombre, no nos lo dá la firmeza y elegancia necesarias para marchar. Todo el mundo ha notado, en efecto, que nunca se ha montado tanto á caballo y que nunca tampoco se ha montado peor.

Cuando Buffon termina su magnífico período en honor del mas noble de todos los animales, por estas palabras: "El caballo sirve á su amo con todas sus fuerzas y muere para obedecerle mejor," no ha querido hablar de la sumision absoluta de un esclavo embrutecido; ha querido decir que el caballo obedecía por la resignacion razonada de sus facultades físicas legadas por la naturaleza.

Pronto, cuando torpes ginetes atormentan demasiado á la cabalgadura donde van montados, el animal—entiéndase caballo—derriba la proposicion de Buffon y "mata por no obedecer," un movimiento que le es fisiológicamente imposible dar.

Un curioso ha observado que en un año habian sido impresos los nombres de los mas célebres *pur sang*, dos veces mas que los de nuestras celebridades contemporáneas.

Véase, pues, como el caballo ha destronado al hombre.

A. T.

Noticias é intereses

LOCALES Y REGIONALES.

Se dice que en término de Orihuela se ha

presentado una plaga de insectos, que acomete á los viñedos. Un periódico de aquella ciudad escita á "La Union Agrícola," á que se ocupa del asunto.

En una carta de esta ciudad, que publica un colega, leemos;

"Algo paralizadas se encuentran en esta época las operaciones mercantiles de esta plaza, á consecuencia del intervalo que media entre una y otra fabricacion, es decir, que finalizada ya la campaña de verano entra en su reemplazo la de invierno.

Los industriales de esta, que no omiten gasto ni sacrificio al objeto de sostener á buena altura la fama que tiene conquistada de novedad y economia, hace ya dias que han mandado por esos mundos á sus respectivos viajantes.

Hen tenido ocasion de examinar algunas colecciones de las que forman parte de algunos muestrarios, y en verdad que son dignas de llamar la atencion de esa gente que con tanto énfasis dá la preferencia al artículo extranjero sobre el del país, pues á sus escelentes dibujos de alta novedad van unidos lo ínfimo de sus precios.

Como mas iniciados para la próxima temporada de invierno, se encuentran los chiviots, vicuñas, sedas y el aterciopelado gusto francés que principian á introducir nuestros fabricantes.,,

El ilustrado y celoso D. Tomas Lamarca coronel teniente coronel jefe del segundo batallón de in de infanteria de Sevilla de guarnicion en esta plaza, abriga el propósito de efectuar en breve, ademas de los egercicios en que tiene ocupadas las fuerzas de su mando y para comprobar el satisfactorio estado de adelanto en que se hallan, un simulacro de accion en el cerro de "Les Llanetes.,,

No podemos menos de felicitar al Sr. Lamarca por sus infatigables desvelos en pro de la instruccion y buena disciplina de la fuerza de su mando.

El dia 9 de Junio á la una de la tarde, tendrá lugar en el Salon de Sesiones de la Diputacion provincial, la subasta del servicio de bagajes de esta provincia durante el año económico de 1885-86 ascendiendo el importe total de recaudacion en los doce cantones de la provincia á 6.020 pesetas.

Se admitirán proposiciones para desempeñar el servicio de bagajes por toda la provincia, por varios cantones, ó por uno solo.

En la calle de San Juan num. 27. en su medianería con las casas números 15 y 17 de la calle del Vall, existe un pozo negro ó ciego, al que no solo se arrojan aguas sucias, sino tambien animales muertos, lo que produce emanaciones deletéreas y que molestan y perjudican en gran manera á los vecinos.

En nombre de los que habitan aquellas casas, hacemos la denuncia para que por la comision de Sanidad y Policia urbana se proceda cuanto antes á lo que haya lugar.

De real orden se ha levantado la suspension impuesta al ayuntamiento de Lorcha por el gobernador de la provincia.

Ha sido aprobado el presupuesto carcelario del partido judicial de Villajoyosa, que asciende á 7.200 pesetas.

Ha sido destinado á la comandancia de carabineros de Alicante el alférez D. Eduardo del Corral y Diez.

Dice un periódico, que la Diputacion provincial de Alicante ha comisionado al joven doctor D. Oswaldo Codina, que actualmente se encuentra en Paris adquiriendo los últimos adelantos de las ciencias médicas, para que estudie los procedimientos empleados por los médicos de la capital de la república francesa para combatir el cólera morbo-asiático, y asista á las conferencias iniciadas por la Academia de medicina de Paris, en las que con tanto entusiasmo se discute actualmente la conveniencia

la justicia, que cada cosa se coloque en el verdadero puesto que le corresponde.

--Continuad, pues, dijo Tomas, y no os detengais ya.

Si es menester apurar el cáliz hasta las heces, no me le destileis gota á gota en el corazon.

--Sea así y acabemos con los hechos.

Al cabo de algunos meses, Sofia Muller llevaba en su seno el castigo de su confianza en Mr. de Bordes, é iba á hacer saber á su seductor que se hallaba destinada á ser madre, cuando este la abandonó repentinamente, sin dignarse hacerla saber mas que lo siguiente: que sabia la indignidad de su conducta, que no queria favores que se habian prodigado á otros y que se repartian aun entre muchos.

--Si, cierto es, replicó el coronel con una cólera reconcentrada, eso la escribió el miserable y abandonó á mi madre.

--Hizo mas, dejó aquei país; acababa de convocar el emperador al consejo de Estado y partió.

--Dejando tras de él á una infeliz muger entregada á la miseria y la deshonra.

--Todo eso es cierto, coronel, pero ya sabeis cual fué la causa de aquel abandono.

--Si, la sé.

Un dia, antes de conocer á Mr. de Bordes, un dia en que la desarreglada conducta del padre de mi infeliz madre la habia reducido á la última estreñidad, y en un momento en que aquel hombre la habia arrebatado el fruto del trabajo de sus dias y sus noches, para devorarlo en vergonzosas orgias, un hombre desconocido se presentó en su casa y la propuso, lo que para ella consideraba como un gran caudal, diez mil francos, si queria prestarse á salvar á otra muger que se encontraba cruelmente comprometida.

Aceptó mi madre; y fué conducida á una casa oscura donde se hallaba una muger que acababa de dar á luz una niña.

La recompensa propuesta no debia pasar á ser propiedad suya sino á condicion de que tomara aquella niña, y que para alejar toda especie de sospechas, la presentaria al magistrado como hija suya y de un criado llamado José Miras.

--Eso está bien, coronel, estais bien informado, y el acta de nacimiento de esa niña, llamada entonces Gertrudis, espresa que es hija de Sofia Muller y de José Miras.

Se tomaron todas las precauciones necesarias para asegurar la autenticidad de aquella acta.

--La miseria fué, caballero, la miseria mas espantosa, la que impelió á mi madre á cometer aquella desesperada accion, en que vendia su honor por un pedazo de pan.

--No acuso ni condeno, coronel, dijo Montclair, con cierta emocion; os recuerdo los hechos, en atencion á que deben quedar perfectamente establecidos entre nosotros antes de que discutamos lo que el uno para el otro debemos ser.

--Creo que no tenemos ya nada que decirnos.

--Perdonad, coronel, mas de lo que pensais.

Mr. de Bordes fué, segun lo que decis, muy culpable para con vuestra madre; pero tambien es justo reconocer, que era muy difícil no dar crédito á semejantes pruebas ni á tales testimonios de culpabilidad.

--Mi madre era inocente, caballero, dijo el coronel.

--Si, coronel, era mas que inocente, por que guardaba con fidelidad el pacto por el que la habian comprado.

Hacia criar á aquella niña, y aquella pretendida madre encontraba con frecuencia en casa de la nodriza donde la habia depositado, al pretendido padre de aquella huérfana.

Ahora comprendereis, que habiendo tenido Mr. de Bordes conocimiento de aquella acta de nacimiento, habiendo sabido las frecuentes visitas de la señorita Muller á casa de la nodriza, sus frecuentes encuentros con el hombre cuyos títulos á su intimidad habia ella misma declarado y firmado, no tuviese motivos para creer que habia sido engañado por una hábil intrigante, y no se creyese autorizado para arrojar sobre un primer amante la nueva paternidad que se le atribuia?

--Pero mi madre le escribió todo eso, caballero, él sabe.

--¿Lo hubierais creído vos en su puesto?

Y si en el caso que en la actualidad nos encontramos no supiérais la falta de Leda, la complicidad de Hector de Bordes; si, sobre todo, no supiérais qué mano implacable, pérfida, tenaz, ha dirigido la acusacion levantada contra Mad. de Menville, si os hubiérais enamorado de ella, si no se hallase protegida por su anterior virtud, por su posicion, por su misma libertad; si, en fin, cediendo á vos os hubiera dado derecho para creer que no era superior á una debilidad, decidme, ¿no la hubierais creído culpable, y no os hubierais alejado de ella con desprecio?

--Pero mi madre se ha justificado.

--Sin pruebas, diciendo lo que era cierto, y que, sin embargo, era increíble....

Peró hay otra que en el dia es la mas importante de todas.

de la inoculación colérica adoptada en Valencia por el doctor Ferrán.

Segun nos informan, no fué en Cocentaina donde hicieron retroceder los coches de Murro, sino en esta ciudad. Suponemos que la autoridad no habrá dado orden tan absurda, y que es ta habrá nacido de un exceso de celo de los ganizeros sanitarios de las afueras.

Hay vacantes diferentes plazas de guardas rurales del término de Enguera. Los que las soliciten presentarán sus instancias en la alcaldía de la citada población antes del 15 de Junio próximo.

Cumpliendo lo prevenido por la dirección general de Beneficencia y Sanidad, de que los trenes de la línea de Carcagente á Gandía y Dénia suspendan desde ayer su circulación dentro del territorio de la provincia de Alicante, la empresa de los ferro-carriles de A. V. y T. ha acordado que desde dicho día los trenes descendentes no lleguen mas que hasta Oliva, de cuya estación saldrán los ascendentes á las horas de los itinerarios.

Escriben de Gandía asegurando que la salud pública es buena en el Grao de aquella ciudad, hallándose en franca y segura convalecencia las cuatro ó cinco personas que sintieron algunas molestias propias de la estación en que nos encontramos y del tiempo que está haciendo.

Otras noticias

Segun cartas que hemos recibido de Alhama (Granada), han dado ya comienzo los trabajos de descombramiento en dicho punto y otros pueblos, tanto de dicha provincia como de la de Málaga, en los que se hallaban hacinadas las ruinas desde la horrible catástrofe de que fueron víctimas.

Sin descanso y con la escrupulosidad que el caso requiere, continúa practicándose una revisión de los datos que de las ruinas ó desperfectos de más ó menos importancia han sido remitidos por los pueblos que aparecen como damnificados, y para cuyo servicio de revisión y esclarecimiento de lo acaecido cinco arquitectos y siete delegados administrativos se hallan recorriendo, por orden del comisario régio Sr. Lasala, la mayor parte de los pueblos de las provincias mencionadas. Tan luego como estas tan complicadas y precisas operaciones concluyan, que no tememos asegurar será en breve, darán comienzo las obras de reparación, así como las construcciones nuevas.

Se emplearán casi exclusivamente operarios de las mismas provincias, bajo la dirección de algunos maestros canteros y carpinteros de aquellos que mas parte hayan tomado en las nuevas edificaciones de Madrid y de algunas poblaciones de provincia.

Escriben de Barcelona á la "Epoca," que la importación de ganados del extranjero viene tomando en aquella capital grandes proporciones. Ahora acaba de llegar una partida de carneros de Rio-Oro; diariamente llegan cargamentos de bueyes de la Argelia y Marruecos, y hasta las gallinas y demás volatería se importan de Tolosa, Montauban, Génova y hasta de Nápoles. El dinero que sale para atender al pago de estas compras representa sumas de mucha importancia.

El autor de la carta muestra su extrañeza de que allí, donde tanto se habla en defensa de la producción nacional, se acuda al extranjero para obtener los víveres más baratos. Parecía natural que la protección se extendiese á la ganadería española que bien la necesita.

Es tal la plaga de langosta que existe en el pueblo de Herencia (Ciudad-Real) que hay día que se cogen 800 arrobas.

Están agotados todos los recursos municipales, y si el gobierno no atiende con solicitud é interés este asunto, desaparecerá toda la cosecha, como viene ocurriendo hace años.

El globo dirigible, inventado y construido en Sevilla por el Sr. Carreró, no ha podido

aun ser elevado á consecuencia de que el gas construido á este propósito, carecía de la fuerza necesaria para mover todo el aparato.

La ascension se verificará probablemente con gas del alumbrado de Sevilla, que le ha sido ofrecido.

El globo se halla colocado en el callejon de las Becas, y su inventor se propone dirigirlo en la primera ascension hacia la Giralda, donde piensa dejan colocada una bandera de raso con los colores nacionales.

Correspondencias.

DESDE MADRID.

Madrid 21 Mayo 1885.

Como de costumbre se ha celebrado hoy Consejo de ministros bajo la presidencia de don Alfonso; este Consejo, sin embargo, no ha despertado tanto interés como los anteriores, por estar persuadido todo el mundo que en él no se habian de tratar graves cuestiones políticas relacionadas con la vida del gabinete. Porque ahora el tema de muchos opositoristas es la concordia de radicales y sagastinos, que creen ha de ser el desideratum para que la crisis se produzca y el cambio de decoracion en las esferas del poder tenga lugar; pero esto tiene en contra suya que la conciliacion no solo se presenta laboriosa, sino que hay gran número de izquierdistas que la rehuyen por temor á que la transaccion sea tan completa que pueda interpretarse como olvido de compromisos sagrados é ineludibles.

Esta tarde, sino lo piensa mejor el Sr. Mártoz ó el Sr. Lopez Dominguez, se celebrará al fin la famosa conferencia de donde debe salir la fórmula combinatoria ó la ruptura definitiva de los grupos liberales. ¿Se unirán? ¿Continuarán como hasta ahora, disgregados? La atmósfera del salon de Conferencias, á primera hora de la tarde era poco optimista en verdad; los menos creían que se pactaria la inteligencia, otro grupo numeroso hablaba de prolongar las negociaciones, y, por último, no faltaba quien esperaba que el mismo señor Sagasta plantearia el problema en términos tan claros que, ó aceptaba la izquierda sus conclusiones ó todo quedaba terminado esta misma tarde.

Los ministeriales no aparentaban por su parte tomar gran interés en esta cuestion, pues segun ellos, con conciliacion y sin conciliacion no habrá crisis en mucho tiempo y se equivocan de medio á medio los que esperan antes del interregno parlamentario un cambio de política.

En el Consejo de hoy se ha hablado poco ó nada de política interior; el asunto que se ha examinado con más detenimiento ha sido el de la ruptura de negociaciones con Inglaterra, al cual ha dedicado el señor Elduayen un informe de cerca de hora y media; tambien parece que este señor ha expuesto sus impresiones sobre el tratado con los Estados Unidos y lo que en una reciente conferencia le ha dicho el ministro de aquella república, Mr. Forster.

Otro particular tratado en el Consejo ha sido el de la expedición del rey al campamento de Magazala con objeto de presenciar los ejercicios prácticos de los alumnos de la Academia general, se ha convenido que D. Alfonso salga mañana (á las siete de la mañana) para Toledo, acompaño del ministro de la Guerra y del director general de Instrucción militar.

De la clausura de Cortes nada se ha acordado en concreto, si bien se sabe que el gobierno se propone que en esta legislatura queden discutidos los proyectos de fuerzas navales y el proyecto de bases para el Código civil; no se sabe si estos propositos sufrirán modificaciones en sucesivos Consejos.

La combinacion de gobernadores fue puesta á la firma por el señor Cánovas; esta compren de el traslado á Gerona del gobernador de Salamanca, el traslado á Segovia del gobernador de Cuenca, el trasladado á Cuenca del gobernador de Teruel y dos nombramientos, el de gobernador de Salamanca á favor del diputado á Cortes señor Mataró, y el de gobernador de Teruel á favor del Sr. San Martín de la Vara.

Al fin se han reunido esta tarde los señores

Sagasta, Martos y general Lopez Dominguez para tratar de la conciliacion de los grupos liberales; en este momento continuan reunidos y se cree que la entrevista durará bastante. La espectacion en el salon de Conferencias es grandísima.

N.

Boletín Religioso

SANTO DE HOY.—La Aparición de San Jaime Apóstol.

SANTO DE MAÑANA.—San Juan Francisco Regis confesor.



Hoy á las oraciones continuará el rezo en el Altar de la Virgen de los Dolores en la Iglesia del Santo Sepulcro, por el alma de **D. Amalia Ivestre Oleina** DE GOSALBEZ. La familia suplica la asistencia á este religioso acto

Anuncios oficiales.

BANCO DE ESPAÑA

SUCURSAL DE ALCOY.

El Consejo de gobierno del Banco de España, ha acordado que desde esta fecha rija el tipo de 4 p^o de interes anual para las operaciones de descuento, prestamos y cuentas corrientes con garantía.

Lo que se anuncia para conocimiento del público.

Alcoy 19 Mayo de 1885.

El Secretario.

Enrique Lariguán de Fargues.

Última hora

SERVICIO TELEGRAFICO PARTICULAR DE "EL SERPIS."

Madrid 22 Mayo (10'15 mañana).

Las noticias sobre salud pública en la península son algo más satisfactorias.

Despachos de Paris anuncian que Victor Hugo está agonizando.

Madrid 22 Mayo (11 mañana.)

Se considera próxima á hallarse la fórmula de union de los elementos liberales dinásticos.

El lunes se celebrará una reunion de notables en que se dará la última mano á la fórmula de avenencia, ó se declarará definitivamente rota la conciliacion.

Madrid 22 Mayo (12'40 tarde.)

Esta tarde saldrá para el campamento de Magazala (Toledo) S. M. el rey D. Alfonso.

Mañana emezarán las maniobras y operaciones de campaña

Madrid 22 Mayo (2'35 tarde.)

No ofrecen interés las cámaras.

Reina bastante animacion en los círculos políticos.

Créese que si el lunes se acuerda la union liberal dinástica, se provocará ensanguida un amplio debate político.

Salud á todos devuelta sin medicina ni purgantes, ni gastos por la deliciosa harina de salud, de DU BARREY, de Lóndres, la

REVALENTA ARÁBIGA.

Treinta y seis años de invariable éxito, cuando las digestiones laboriosas (dispepsias), gastritis, gastralgias, tisis pulmonar, hemias, vientos, amargor de boca, acedias, pituitas, náuseas, erupciones, vómitos, estreñimientos, diarreas, disenteria, cólicos, tos, asma, ahogos, opresion congestiva, mal de nervios, diabética, debilidad de todos los desórdenes del pecho, de la garganta, del aliento, de los bronquios, de la vejiga, del hígado, de los riñones, de los intestinos, de la membrana mucosa, del cerebro y de la sangre.—100.000 curaciones, entre las cuales se cuentan las de S. S. el Papa Pio IX, de S. M. Emperador Nicolás de Rusia, de la señora duquesa de Castlestuart, del duque de Pluskow, la señora marquesa de Bré

han, Lord Stuart de Decies. Par de Inglaterra el Sr. Doctor catedrático Wurzer, etc.

Cura núm. 69,924.—"Soissons (Aisne), el 10 de enero 1868. En la aldea en donde residio parte del año se encuentra una mujer aquejada, segun el parecer de todos los facultativos, de un cáncer al estómago; lo positivo es que hacia dos años que esa infeliz padecía dolores inaguantables. No podia digerir cosa alguna, y su debilidad era tal que mover un brazo le era imposible: en fin, todos esperaban el fin de esa larga agonía, que sin duda alguna se encontraba muy cerca de su término, cuando en el mes de marzo último, tuve la idea de aconsejarla tomara la *Revalenta du Barry*. Desde entonces su estado ha mejorado mucho, las uerzas le vuelven, digiere y no padece casi nada.—DE CHASELLES, condesa de Gourgues."

Cura núm. 62,845.—Señor Boillet, presbítero de 36 años de padecimiento de asma con opresion durante la noche y debilidad general. Núm. 49,842.—La señora Maria Joly, de 50 años, de un *estreñimiento inveterado*, de una gastritis, de irritaciones nerviosas, asma, tos, espasmos, vientos, náuseas.—Núm. 46,270.—Señor Roberts, de una consuncion pulmonar con tos, vómitos, sordera y estreñimiento de 25 años.—Núm. 46,210. El Sr. Doctor-médico Martin, de una gastralgia é irritacion del estómago que le habian hecho vomitar de 15 á 18 veces al día, durante 8 años.—Núm. 46,218. El Coronel Watson, de la gota, neuralgia y estreñimiento obstinado.—Núm. 18,744. El Doctor-médico Shorland, de hidropesía y estreñimiento.—Núm. 49,522. El Sr. Baldwin, del agotamiento mas completo, parálisis de la vejiga y de los miembros, á consecuencia de escosos de a juventud.

Es cuatro veces mas nutritiva que la carne sin irritar, y economiza 50 veces su precio en medicinas.

Se vende únicamente en cajas de hoja de lata de media libra, 12 rs.; una libra, 20 rs.; 2 libras 34 rs.; 5 libras, 80 rs.; 12 libras, 170 rs. y de 24 libras, 390 rs.

De venta en esta ciudad, y en casa de los mejores boticarios y ultramarinos.

DU BARRY y Compañía (Limited), 77, Regent Street, W., Lóndres, y 8, rue Castiglione Paris.—Depósito general para España, señores Hijos de D. José Vidal y Ribas, Barcelona Depósito en esta Ciudad. Vda. de R. Alfonso, Mayor, 8.

Edificio de máquinas

PARA ARRENDAR.

Hay uno en buenas condiciones en el barran-del Molinar.

co Darán razon Vall, 9.

SE VENDE

Una máquina para cardar é hilar lana con los bultos siguientes:

Un diablo.

Una emborradora.

Una bovina de 30 hilos.

Un torno mecánico de 180 husos.

Y una espadora.

Darán razon en esta Administracion.

Tienda de Santa Lucia.

SANTO TOMAS 3.—ALCOY.

Comestibles y ultramarinos, guanos, cemento Romano, alpargatas, aceite y petróleo.—Salchichon de Vich, Chorizos de Candelario, Embutido de lomo puro, Queso de bola calidad selecta, Queso Gruyere superior, Queso de Plato clase extra, Sobreasadas de Tárben, Longanizas de idem, Manteca de Flandes de primera Id, de Hamburgo, superior, sin rival en su clase.

Como siempre, encontrarán mis favorecedores: Pimienta colorada pura y sin aceite y Especies superiores.

Conservas de Pimientos, Tomates, Frutas Trufas y otros vegetales.

Merluza, Atun, Bonito, Lubina, Salmon, Langostines y otros pescados.

POSTRES.

Galletas finas superiores de mas de 10 clases Mantecadas de Lanjar, Dátiles indios y del Bjalato. Almendras y Avellanas.

VINOS Y LICORES.

De varias clases, calidades y precios.

Además un completo surtido de Arroz, Gacacac, Canela, Té, y demás artículos propios de este establecimiento en el que se garantiza la legitimidad y pureza del género, puesto que no se *adultera* nada, absolutamente nada.

Venta á precio fijo y con garantía.

MANUEL SEGURA

ALCOY 1885.

Imprenta de Manuel Moltó, 9. Mercado, 9.

SECCION DE ANUNCIOS

Abono animal de la marca

ANCORA.



AGRICULTORES, los maravillosos resultados obtenidos con el empleo de este ABONO son la mayor garantía para el consumidor.

ABONO animal de la marca "**ANCORA**."

Recomendamos a los agricultores nuestro ABONO por reunir todas cuantas materias fertilizantes se necesitan para el completo desarrollo de los árboles y sembrados. Tenemos en nuestro poder certificados de sus buenos resultados, expedidos por infinidad de cosecheros que lo han empleado. Lo garantizan sus fabricantes al que lo solicite.—FACUNDO VITORIA E HIJOS.—Precio en fábrica 18 pesetas los 50 kilos.

LA MOMIA

PERIÓDICO BALLADOR Y BATALLADOR.

Se suscribe en Alcoy, imprenta de M. Moltó, Mercado 9.

15. MERCADO 15.

MAQUINAS PARA COSER

de La Compania Fabril

SINGER



Cualquier modelo de sus célebres máquinas a **2,50 PESETAS** semanales Pagos al contado **10** pes de rebaja. Garantía verdadera é ilimitada. Enseñanza gratuita á domicilio. Gran depósito de sedas, algodones,

aguas, agujas, aceites y piezas sueltas para toda clase de costuras.

Recomendamos nuestra nueva máquina de lanzadera oscilante, es especial para trabajos de adorno por su puntada brillante y fina.

UNICA SUCURSAL EN ALCOY

15 MERCADO 15

Moda Elegante.

periódico de señoras y señoritas

AÑO XLIII

La proximidad de un cambio de estación, que implica la necesidad de renovar las prendas de vestir, crea para las señoras todas, y especialmente para las madres de familia, la precisión de inspirarse en una publicación que, como LA MODA ELEGANTE ILUSTRADA, por misión propia al alcance de sus suscriptoras el arte de vestir con gusto y economía, cualquiera que sea la categoría social á que pertenezcan.—LA MODA ELEGANTE ILUSTRADA da en sus números profusión de modelos trajes, de confecciones, sombreros, etc. para señoras, señoras y niños grandes hojas con patrones trazados en tamaño natural; magníficos dibujos iluminados; dibujos para multitud de labores y escogida lectura. Aparece en cuatro ediciones, cuyos precios varían desde 40 pesetas al año hasta pesetas 4'25 el trimestre.

Se remite gratis un número de muestra y el prospecto á toda señora que se sirva pedirlo por carta Administración de LA MODA ELEGANTE ILUSTRADA.

Carretas, 12, principal, Madrid.

DANIEL CORTEZO Y COMP.ª.— EDITORES. BARCELONA.

ARTE Y LETRAS

SUSCRICION PERMANENTE.

Sección 1.ª—Biblioteca ARTE Y LETRAS: Un tomo mensual lujosamente encuadrado é ilustrado con su correspondiente volumen de la Biblioteca clásica Española: **16** REALES

Sección 2.ª—BIBLIOTECA DE MARAVILLAS: un tomo mensual encuadrado en tela con relieves y profusamente ilustrado: **8** REALES.

ESPAÑA

sus Monumentos y artes.—su naturaleza é historia

Un cuaderno semanal de **100** páginas, con profusa ilustración: **4** reales.

Se suscribe en los principales centros y librerías de España y Ultramar.—Representante en Madrid: Juan E. de Bona, Progreso, 15.

Importantísimo á la humanidad

Del minucioso análisis practicado durante seis meses por el reputado químico Dr. D. Manuel Saenz Deiz acudiendo á los copiosos manantiales que nuevas obras han hecho aún mas abundantes, resulta que LA MARGARITA de Loeches, es entre todas las conocidas y que se anuncian al público, la mas rica en sulfato sódico y magnésico, que son los más poderosos purgante, y las únicas que contengan carbonatos ferroso y manganeso, agentes medicinales de gran valor como reconstituyentes. Tienen las aguas de LA MARGARITA mas de doble cantidad de gas carbónico que las que pretenden ser similares, y es tal la proporción y combinación en que se hallan todos sus componentes, que las constituyen en un específico irremplazable para las enfermedades herpéticas, escrofulosas y de la matriz, sífilis ineyeradas bazo, estómago mesenterio, llagas, toses rebeldes y demás que expresa la etiqueta de las botellas que se expenden en todas las farmacias y droguerías, y en el Depósito central. Jardines, 15, bajo, derecha, donde se dan datos y explicaciones.

El único gran diploma de honor

en competencia con todas las aguas purgantes y similares nacionales y extranjeras, en la Exposición Internacional de Niza, distinción hasta ahora no concedida.

GUIA DEL COMPRADOR EN ALCOY.

Anuncios recomendados.

AGUARDIENTES y ESPIRITUS D. Francisco Giner, S. Miguel 40. Esquina á la calle Mayor	PAPELERIA. Manuel Moltó Mercado 9.	LOZA y CRISTAL. D. José Martínez Mercado 18. (La Perla.)
ZAPATERIA. D. Francisco Badia S. Lorenzo 2.	LAMPISTERIA. D. Desiderio Margarit San Lorenzo 23 (Tienda de la Campana.)	LA VALENCIANA Primitiva Foceraña D. Francisco Hurtado Escuela 8.
CAFÉ Y FONDA. D. Lorenzo Rigal, Plaza de S. Agustín 20.	Comestibles y Ultra marinos TIENDA DE STA LUCIA D. Manuel Segura Sto Tomás 3.	
DROGUERIAS. D. Eduardo Fiol, Mercado 2	GORRERIA Eduardo Martínez Vall 17	

Ganga

para los fabricantes.

Magníficos telares **PLATT** á la plana y de tres cajones, de 8 y 10 lizos y juegos de segmentos, espaldas y escéntricos, á propósito para la fabricación de paños, mantas, cosolies, panas, patenes, etc. de 185 centímetros, ancho y casi nuevos, de coste 280 duros uno. Se ceden á la mitad precio.—Dirigirse, E. R. Centro de anuncios, Escadillers, 30, Barcelona.

TRADUCCIONES.

Se hacen del francés, del italiano y del inglés directamente con la mayor corrección y á precios módicos.

Informarán en esta Administración.

(BOCA.)

MENTHOLINA DENTIFRICA

Elixir del Dr. GUTLER

BOCA GRAN REMEDIO **BOCA**

importado y preparado por el

Dr. ANDREU, de Barcelona.

El Elixir del gran médico alemán Dr. Gutler á base del Menthol, es el dentífrico que reúne mayores ventajas bajo todos conceptos. Hé aqui las virtudes reconocidas y positivas de este Elixir.

Calma el dolor de muelas por fuerte que sea y detiene las caries de la dentadura.

Limpia la boca de cuerpos extraños y quita el sarro.

Emblanquece los dientes y da brillo al esmalte.

Aromatiza la fúidez del aliento y pone fresca la boca.

Cura la terrible enfermedad de escorbuto por crónica que sea y

Fortalece los dientes y muelas dando vigor á las encías.

Estas y otras grandes ventajas reúne siempre la Mentholina del Dr. Gutler, artículo de primera necesidad para toda persona que estime en algo la salud y la belleza del importante órgano de la boca.

Es además un específico que por su elegancia, buen gusto y su delicioso perfume, es digno de figurar así en la mesa como en el tocador, y

Por último, reúne la gran ventaja de ser el más económico, puesto que cada frasco contiene 130 gramos de Elixir, lleva su correspondiente cepillo para frotar la dentadura y vale solo 40 reales.

Se vende en las mejores farmacias, de toda España y sus Antillas.

NOTA. El Dr. Andreu, de Barcelona, prepara también unos polvos dentífricos que usados simultáneamente con el Elixir, aumentan el embellecimiento y blancura de los dientes.

(BOCA.)

Frasco 6 reales.—Id. grande con caja y cepillo, 10 reales.—Id. equivalentes á 8 frascos grandes, 60 reales.

Se vende con muy buenas condiciones, una máquina de coser sistema «Singer».

En esta Administración informarán.